



## 75 日間の教育活動終えて

恵庭市立柏陽中学校長 前田 真志

7月夏休みを目前に、昨年の夏を思わせる気温の高い日がありました。

保護者、地域の皆様におかれましては、夏休みまでの本校教育活動を御支援いただきましたことに御礼申し上げます。

さて、本校では今日までの75日間（2年生は74日間）の教育活動を終え、夏休みを迎えます。

この間の様子は、本校ホームページの「学校日記」や「校長室から」等の発信により教育活動の一端をお伝えしてきました。

今年度の重点教育目標は、「夢をもち、地域に根ざし、自律する生徒」と掲げております。皆様から見て、学習や生活において生徒の姿はどのように変化しているのでしょうか。私たち教職員は、この重点に基づき学習や学校生活で「考える、そして行動していく」ことを働きかけております。

猛暑対策のため、今年度恵庭市の小中学校では、31日間の夏季休業となりました。この間、御家庭では、学習はもちろん、部活動や習い事、家の手伝いなど様々なことに挑戦し、経験する場面があると思います。その経験を大切にしながら、「考え行動していく = 自律」を働きかけていきたいと思います。

私からは、4月から全校生徒に向けて、事ある度に、SNSとの付き合い方について改善するよう、伝えてきました。学級や学年、保健便りでも同様の訴えをしております。お子様の置かれている生活の中で、スマホ等によるネット依存の割合が高くなり、人間関係や睡眠不足などの健康状態の悪化につながっている事案も散見されました。どうか、夏休みに入る機会に、インターネットから離れた生活、スマホ等のツールに触らない時間を作るよう、御家庭でのルールをもう一度確認してください。

保護者・地域の皆様におかれましては、改めて、生徒の見守り等引き続き御指導をお願い申し上げ、夏休みまでの教育活動への御支援・御協力に改めて御礼申し上げます。

### 「目指す15歳の姿」

- 進んで考え、共に学び合い、新たな価値を創造する15歳 <知>
- 思いやりの心を持ち、人と協働できる15歳 <情>
- 進んで心身を鍛え、たくましく生きる15歳 <体>
- 夢の実現に向け、努力し続ける15歳 <意>

## 2年宿泊学習 in 札幌

2年生は6月25日(火)・26日(水)の2日間、札幌市内でクラス別研修、専門学校訪問を実施しました。班ごとに立案した計画に基づき行動し、新たな発見や学びを得る貴重な機会となりました。ご協力いただきました各事業所、専門学校の皆様、たいへんありがとうございました！



## 1年社会見学 in 恵庭

6月27日(木)、1年生はグループごとに市内各事業所を訪れ、事業所ごとに説明を聞いたり、施設の見学、質疑などを行ったり、学びを深めました。受け入れをしていただきました各事業所の皆様、たいへんありがとうございました！



## 管内中体連、各部の健闘光る！

7月12日(金)・13日(土)、石狩管内各所で中体連管内大会が行われました。柏陽中・恵庭市を代表して出場した選手は、全力を尽くし健闘しました。選手のみなさん、お疲れさまでした！



## 土曜授業 ～小6 授業体験・いじめ根絶集会・花壇作業～

7月20日(土)に土曜授業が実施されました。この日は若草小6年生が中学校に登校し、1校時目に中学校の授業を体験しました。2校時目は小6と中学生が体育館で「いじめ根絶集会」を行いました。生徒会が中心となり、いじめ根絶に向けたテーマで児童・生徒が話し合う中、たいへん貴重な時間となりました。

そして戸磯線植樹枡への花苗の植え付けには、地域の大勢の方に協力していただきました。参加された皆様、暑い中での作業、本当にありがとうございました！

★7月1日(月)、2回目のHFD(柏陽フリーデー)では、土曜授業の苗植えに向けて、有志の生徒が戸磯線の植樹枡の雑草や石をとってくれました。みなさん、お疲れさまでした！

★7月2日(火)の参観日には多くの保護者の方にご来校いただきました。また、今回もたくさんのウエス用の布を寄贈していただき、懇談後のPTAウエス作業にもご協力いただきました！たいへんありがとうございました！次回の作業は8月27日(火)10時からを予定しています。



26日(月) 2節開始集会 ヒューマン・コミュニケーション講座(2年生)  
27日(火) PTAウエス作業(10:00～相談室)  
30日(金) 恵庭市中体連新人戦1日目  
31日(土) 恵庭市中体連新人戦2日目